

CAMBRÉSIS

Journaliste responsable
de l'arrondissement
Arnaud Raes
03 59 73 84 01
arnaud.raes@cg59.fr

VENDEGIES-SUR-ÉCAILLON

- La salle de sport du Lonny, qui date des années 70, a été entièrement rénovée. Il a notamment fallu la désamianter, la rendre accessible aux personnes à mobilité réduite et revoir entièrement son isolation afin qu'elle soit moins énergivore. Ces travaux se sont achevés en juin dernier et les associations sportives ont pu en reprendre possession dès la rentrée. Le Département a accordé à cette opération très importante pour la commune une subvention d'un montant de près de 41000€.

LE CATEAU-CAMBRÉSIS

- Derrière le Musée départemental Matisse, l'esplanade Monplaisir constitue une plate-forme d'échange pour les autocars du réseau Arc-en-Ciel. Le Département et la ville du Cateau-Cambrésis ont décidé d'améliorer prochainement l'accessibilité par la création de quais adaptés aux personnes à mobilité réduite. Les travaux seront subventionnés par le Conseil général.

VILLERS-EN-CAUCHIES

Logement : des projets d'excellence plein les cartons

Le Département a fait du logement une de ses priorités et a lancé en 2012 un appel à projets pour soutenir l'habitat social en secteur rural. Six ont été sélectionnés.



Emmanuel Wattau

Communes. Les récipiendaires récompensés pour leurs projets innovants dans le domaine du logement autour de Charles Beauchamp.

Parmi les 20 projets innovants retenus sur tout le territoire par le Département, six émanent du Cambrésis. Plus précisément, des communes ou intercommunalités de l'arrondissement. Lors d'une petite cérémonie de remise des prix aux lauréats qui a eu lieu en juin dernier à Villers-en-Cauchies, Charles Beauchamp, vice-président du Conseil général en charge du logement et de l'habitat, a rappelé l'urgence de la situation : « Il y a 90 000 demandes de logements sociaux non satisfaites dans le Nord. C'est pourquoi le Département a souhaité soutenir des projets innovants, qualitatifs, dans les

communes de moins de 3 500 habitants. » Dans le Cambrésis, six villes se verront accompagnées dans leurs projets de création ou de réhabilitation de logements sociaux et bénéficieront d'une partie de l'enveloppe globale de 1,5 million d'euros. Il s'agit d'Escaudœuvres (création d'un béguinage de 14 logements), Noyelles-sur-Escout (réhabilitation de deux maisons), Saint-Python (réhabilitation d'une friche), Villers-en-Cauchies (construction de 8 logements pour les séniors), Ors (construction de 7 logements) et Quiévy (restructuration du quartier de la Maladrerie).

Emmanuel Wattau



À Quiévy, un projet réfléchi de longue date

Situé à l'écart de la commune, le quartier de la Maladrerie, une ancienne léproserie, est constitué de petites maisons que la mairie de Quiévy souhaite réhabiliter. « C'est un travail de 25 ans déjà », explique Jean Camporelli, premier adjoint au maire. « Nous pouvons requalifier 23 logements. Le foncier nous appartient. Reste à refaire la route et trouver un bailleur. Cette opération permettra aussi, à l'horizon 2014 ou 2015, de désenclaver ce quartier. »